

RUSSIE – Blocage d'un navire

Par Christophe NOISETTE

Publié le 13/11/2006

Trois militants de Greenpeace se sont enchaînés le 13 novembre 2006 à un navire, le Rusich-1, contenant plus de 5000 tonnes de soja GM qui allait d'Amsterdam à St Petersbourg [1]. Selon Greenpeace, 77% du soja GM importé en Russie suit ce chemin, alors que deux des plus importants transformateurs agro-alimentaires russes viennent de se positionner sur du non-OGM.

[1] <http://www.times.spb.ru/index.php?a...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/russie-blocage-dun-navire/